

Upacara Farewell Parade Serah Terima Jabatan Kapolres Tasikmalaya Kota dari AKBP Joko Sulistiono Kepada AKBP Moh Faruk Rozi

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.DEMOKRAT.CO.ID

Jan 15, 2025 - 17:16



Upacara Farewell Parade Serah Terima Jabatan Kapolres Tasikmalaya Kota dari
AKBP Joko Sulistiono Kepada AKBP Moh Faruk Rozi

Tasikmalaya – Hari ini, Rabu, 15 Januari 2025, Polres Tasikmalaya Kota melaksanakan upacara Farewell Parade sebagai tanda serah terima jabatan Kapolres. Dalam acara ini, AKBP Joko Sulistiono resmi menyerahkan kepemimpinan kepada AKBP Moh Faruk Rozi di halaman Mapolres Tasikmalaya Kota.

Dalam pidatonya, AKBP Joko Sulistiono menyampaikan rasa terima kasih atas dukungan penuh dari seluruh jajaran selama masa jabatannya. “Saya sangat bangga dengan kinerja rekan-rekan semua. Berkat kerja sama yang solid, kita berhasil menurunkan tingkat kriminalitas secara signifikan. Saya titipkan Polres ini kepada AKBP Moh Faruk Rozi untuk terus memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat,” ujarnya dengan nada haru.

Sementara itu, AKBP Moh Faruk Rozi dalam sambutannya menegaskan komitmennya untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Tasikmalaya Kota. “Saya berterima kasih atas kepercayaan ini. Saya siap melanjutkan program-program yang telah dirintis, dan saya meminta dukungan dari semua pihak untuk menghadapi tantangan ke depan, termasuk masalah geng motor yang menjadi perhatian utama,” ungkapnya.

Upacara ini berlangsung dengan khidmat dan dihadiri oleh seluruh jajaran kepolisian serta tokoh masyarakat. Momen ini sekaligus menjadi simbol penghormatan terhadap dedikasi AKBP Joko Sulistiono selama masa kepemimpinannya dan harapan baru bagi AKBP Moh Faruk Rozi untuk membawa perubahan yang positif di Tasikmalaya.

Acara ditutup dengan tradisi pelepasan AKBP Joko Sulistiono, di mana seluruh anggota kepolisian memberikan penghormatan terakhir sebagai bentuk apresiasi atas pengabdianya.

Sementara itu, disampaikan bahwa pejabat lama Kapolres Tasikmalaya Kota AKBP Joko Sulistiono menduduki jabatan baru sebagai Waka Polresta Bandara Soetta Polda Metro Jaya dan digantikan AKBP Moh Faruk Rozi dari Bareskrim Mabes Polri, sebelumnya serah terima jabatan sudah dilakukan di Mapolda Jabar.